

Tiga Babinsa Kodim 0817/Gresik Mendapatkan Piagam Penghargaan dari Danrem 084/BJ sebagai Babinsa Inspiratif dan Berprestasi

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Jun 19, 2023 - 14:29



GRESIK - Babinsa Kodim 0817/Gresik yang masuk dalam finalis lomba Babinsa Inspiratif di ajang Brawijaya Award 2023 by Harian Disway bersama Kodam V/Brawijaya dan anggota Babinsa berprestasi mendapatkan piagam

penghargaan yang diberikan oleh Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. bertempat di Lapangan Makorem 084/Bhaskara Jaya Jl. Raya Ahmad Yani No.1, Siwalankerto, Kec. Wonocolo Kota Madya Surabaya, Senin (19/6/2023).

Dalam momen tersebut, sebelas orang Babinsa yang mendapatkan piagam penghargaan dan terdapat tiga orang anggota Babinsa dari Kodim 0817/Gresik, diantaranya yaitu Serka (K) Izza Elmy Babinsa Koramil 0817/07 Kebomas masuk dalam katagori kesehatan. Yakni Babinsa yang mempunyai kepedulian terhadap peningkatan kualitas kesehatan masyarakat, seperti pencegahan stunting, rikkes dan lain-lain.

Kemudian Serma Rudianto Babinsa Koramil 0817/01 Driyorejo, ikut berperan aktif dalam bidang pembangunan Vihara di wilayah binaan dengan lancar tanpa ada kendala. Masuk dalam katagori toleransi antar umat beragama. Yakni Babinsa yang memberi teladan kepada warga desa untuk saling menghormati sesama pemeluk agama

Selanjutnya penghargaan yang diberikan kepada Serda Agus Riyono Babinsa Koramil 0817/01 Driyorejo yang telah berhasil mengamankan Senpi Ilegal jenis Walther kaliber 9 M.M. dan senjata tajam jenis Samurai yang diserahkan oleh warga dari desa binaanya.

Setelah memberikan piagam penghargaan, Bapak Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom. dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas dedikasi tugas Babinsa Inspiratif dan Berprestasi Korem 084/BJ yang telah menerima penghargaan ini.

"Mereka para Babinsa Inspiratif dan Berprestasi ini bekerja sesuai dengan tugas pokok dan fungsi (Tupoksi) dan melebihi dari tugasnya sehingga perlu diberikan apresiasi yang setinggi-tingginya, Dengan adanya Acara Pemberian Piagam Penghargaan ini bisa menjadikan contoh dan inspirasi bagi para Babinsa yang lainnya untuk berprestasi yang lebih baik lagi," tutur Bapak Danrem dalam sambutannya.

"Kalian boleh berbahagia namun jangan cukup sampai disini untuk berprestasi. Teruslah menjadi contoh, teruslah menjadi inovator untuk masyarakat dan pengabdian kepada bangsa dan negara." pesan Bapak Danrem. (Pen0817)